



Busca PRI candidatura para el 2024

Será entre todas las fuerzas políticas como se definirá el método para elegir al candidato o candidata de la Alianza Va por México, afirmaron ayer los aspirantes presidenciales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en reunión con su dirigente nacional, Alejandro Moreno.

Esto pese a que en enero pasado se había informado sobre un acuerdo con el Partido Acción Nacional (PAN) para que éste tuviera preferencia en la selección de candidatos a la Presidencia de la República y a la Jefatura de Gobierno de la CDMX para 2024.

Ayer, Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu, Enrique de la Madrid, Ildefonso Guajardo, José Ángel Gurría y Alejandro Murat, todos reconocidos como aspirantes priistas, tuvieron un encuentro convocado por su presidente nacional, Alejandro Moreno para trabajar en un proyecto "que ofrezca soluciones".

La reunión se convirtió en el primer diálogo en aras de encontrar un método de selección de candidato, aunque todavía no quedó definido si habrá un proceso interno. /KARINA AGUILAR



CÓNCLAVE. El líder nacional del PRI, Alito Moreno, se reunió ayer con presidenciables de su partido.